

ABSTRAK

PERAN GURU PAI DALAM MENGEMBANGKAN BAKAT MEMBACA AL-QUR'AN DI SDN 003 SUNGAI PAKU KECAMATAN SENGINGI HILIR KABUPATEN KUANTAN SENGINGI

MEGA PUTRI
NPM: 132410106

Pada dasarnya masing-masing individu mempunyai bakat yang berbeda-beda. Belajar atau pun bekerja pada bidang yang diminati, terlebih lagi didukung dengan bakat serta talenta yang sesuai, akan membawa gairah dan memberi kenikmatan dalam mempelajari atau menjalaninya. Kebanyakan siswa pada saat sekarang ini tidak terlalu semangat mengembangkan bakat yang dimilikinya begitu pula yang terjadi disekolah SDN 003 Sei Paku ditemukan beberapa gejala diantaranya: kurangnya perhatian siswa terhadap pelajaran Al-Qur'an, waktu jam pelajaran yang tidak mencukupi, dan sekolah tidak memiliki media pembelajaran Al-Qur'an sebagai sarana meningkatkan motivasi guru dalam pembelajaran Al-Qur'an. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah apa saja peran guru PAI dalam mengembangkan bakat siswa di SDN 003 Sei Paku. Tujuan dalam penelitian ini untuk mengetahui peran guru PAI dalam mengembangkan bakat membaca Al-Qur'an di SDN 003 Sei Paku Kecamatan Sengingi Hilir Kabupaten Kuansing. Penelitian ini berlokasi di SDN 003 Sei Paku Kecamatan Sengingi Hilir Kabupaten Kuansing. Adapun sebagai subjeknya adalah guru PAI di SDN 003 Sei Paku Kecamatan Sengingi Hilir Kabupaten Kuansing. Sedangkan yang menjadi objek dalam penelitian ini adalah peran guru PAI dalam mengembangkan bakat membaca Al-Qur'an di SDN 003 Sei Paku. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu menggunakan wawancara dan dokumentasi. Berdasarkan analisis penelitian data dapat disimpulkan peran guru PAI dalam mengembangkan bakat membaca Al-Qur'an dengan Setelah dilaksanakan pengumpulan data, kemudian diolah dengan menggunakan teknik wawancara dan di lanjutkan dengan analisis data, maka disimpulkan peran guru PAI dalam mengembangkan bakat membaca Al-Qur'an dengan guru menganalisis faktor-faktor internal dan eksternal, membuat program tahunan, guru menentukan kemampuan intelektual siswa dengan memberikan akademik khusus dalam bidang seni agar dapat berfikir kreatif dan produktif dalam memimpin dengan kemampuan psikomotorik siswa.

Kata Kunci: Peran Guru PAI dan Bakat Membaca Al-Qur'an